



FAQs zum Tarifergebnis

Fragen und Antworten zur Tarifeinigung für die Beschäftigten des öD von Bund und kommunalen Arbeitgebern

Dynamisierung der individuellen Endstufen

Für die Dynamisierung individueller Endstufen wird auf die prozentuale Erhöhung der höchsten Stufe der jeweiligen Entgeltgruppe abgestellt.

"Belegung" der Entgeltgruppe 9c

Die Tarifeinigung führt hierzu aus:

"Im Bereich des Bundes wird zum 1. März 2018 eine Entgeltgruppe 9c eingeführt. Hierfür werden in der Entgeltordnung Bund neue Tätigkeitsmerkmale für Beschäftigte eingeführt, deren Tätigkeit sich aus der Entgeltgruppe 9b heraushebt. Näheres hierzu wird in der Redaktion festgelegt."

Wir möchten euch auch noch einmal darauf hinweisen, dass es sich bei der Anpassung der Jahressonderzahlung im Tarifgebiet Ost lediglich um eine Regelung für die VKA handelt, da wir bereits für den Bund eine solche Regelung haben. In vier Schritten über den Zeitraum von 4 Jahren wird die Jahressonderzahlung angehoben, bis sie 2022 vollständig an das Westniveau angeglichen ist. Der erste Schritt erfolgt 2019 mit einer Anhebung auf 82 % des Westniveaus, 2020 auf 88 %, 2021 auf 94 % und 2022 schließlich auf 100 %.